

第 38 回勝山市地域公共交通会議 会議録要旨（令和 3 年度 第 2 回）

1.開催日時：令和 3 年 10 月 26 日（火）14 時～14 時 20 分

2.開催場所：市民会館 3 階 第 1 会議室

3.出席委員：敬称略

区分	所属団体及び役職等	氏 名	備考
学識経験者	福井大学 教授	野嶋 慎二	
関係機関	国土交通省中部運輸局福井運輸支局 首席運輸企画専門官(企画調整担当)	神戸 英至	
	福井県地域戦略部 交通まちづくり課長	堤 宗和	代理 参事 廣瀬 貴之
	奥越土木事務所 勝山道路課技術次長	橋本 盛夫	
	勝山警察署 交通課長	川崎 ゆう子	
	勝山市区長連合会 会長	杉平 信夫	
	勝山市高齢者連合会 代表	松下 文男	代理 木下 潔
	勝山市民生委員児童委員協議会 会長	竹内 芳昭	
	えちぜん鉄道株式会社 営業開発グループ 部長	佐々木 大二郎	代理 吉田 周平
	京福バス株式会社 経営推進室 企画営業グループ 部長	吉田 明史	代理 係長 宮下 泰浩
	勝山交通株式会社 代表取締役社長	山内 誠司	
	大福交通有限会社 代表取締役	中村 雅彦	
	福井県交通運輸産業労働組合協議会	鑑継 英明	
	市職員	副市長	小沢 英治
教育委員会事務局長		北川 昭彦	
技幹(都市建設課長)		木下 秀樹	
商工観光・ふるさと創生課長		竹生 禎昭	
福祉事務所長		西 美智子	代理 課長補佐 天立 敬紀
政策幹		伊藤 寿康	
事務局	環境政策課 課長	藤澤 和朝	
	環境政策課 課長補佐	高島 朗	
	環境政策課 生活環境係長	齋藤 恵一	
	環境政策課 主査	山口 理絵	

4.欠席委員：なし

5.傍聴人の数：1 人（商工観光・ふるさと創生課 南部主事）

6.事務局より

委嘱状について案内

今年度の会議の内容と協議結果について説明

委員の方の紹介（名簿と座席表の確認）、資料の確認

7. 開会 会長より挨拶

8. 座長選出 野嶋教授（会長が委員の中から指名）

8. 議題

- (1) コミュニティバス平泉寺上り第1便 デマンド区間の設置及び時刻の変更について
- (2) 路線バス「勝山・大野ライン」の運行について

9. 会議資料

- 資料1 コミュニティバス平泉寺上り第1便 デマンド区間の設置及び時刻の変更について
- 資料2 路線バス「勝山・大野ライン」の運行について

10. 議事等内容

- (1) 議題 コミュニティバス平泉寺上り第1便 デマンド区間の設置及び時刻の変更について
事務局より資料1の内容説明

野嶋座長 ただ今の事務局からの説明について、ご質問等があればお願いします。また事業者様から何か補足説明等がございましたらお願いします。

中村委員 平泉寺線については、余裕を持たせた運行でしたので、そこで調整すれば、南校前にこれまでの時間までに到着することができる。また、博物館から猪野口コミュニティセンターまで行って戻ってくる時間も計ったので多少融通があるので、こうした時間で運行できます。

野嶋座長 この件については大変有意義なことかと思えます。何か他にご意見はいかがでしょうか？なければ認めていただけるということでもよろしいでしょうか？

一同 承認

野嶋座長 では、承認されたと言うことで、次の議題についてお願いします。

- (2) 議題 路線バス「勝山・大野ライン」の運行について

商工観光・ふるさと創生課長 竹生委員より説明

野嶋座長 それでは補足説明事務局からの説明について、事業者より細く説明をお願いします。

中村委員 この運行につきましては、令和元年くらいに提案させていただきました。大野から勝山へ向かう京福バスの本数が少なく、大野から恐竜博物館や平泉寺へいくお客さんを連れて行く便がないという声をききました。勝山駅までくれば、勝山駅から恐竜博物館に向かう恐竜直通便があります。これは自主運行でやっています。またダイナゴンという恐竜博物館と平泉寺を結ぶバスもあります。これらのバスを活用すれば、恐竜博物館へいくこともできる。

野嶋座長 たいへん便利になる。昨年度残念ながらできなかったのですが、来年度からの運行を期待しています。

その他にご質問はありますか？

杉平委員 京福バスについて、障がい者の方が勝山で降りれば割引があるが、大野で降りると割引がない。大野で降りても割引があるとありがたいという声があった。

京福バス 京福バスでは、障がい者のかたについては、障がい者手帳をみせていただければ、運賃が半額となる障がい者運賃を適用しています。

吉田委員代理 宮下氏

杉平委員 大野に割引制度がないので、勝山よりは高い料金を支払わなければならない。

事務局 勝山市内においては、コミュニティバス、京福バスを利用すると、100円あるいは200円で利用できますが、勝山市内に限ってのことです。大野市へ行く場合は、京福バスが設定している料金が適用されることとなります。ですので、勝山市内では200円で乗れるが、大野に乗ると正規の料金となるのは、仕方がないことです。

野嶋座長 大野に行くと、京福バスの料金となるとのことです。他にご意見はございませんか。

一同 なければ、この議案については、承認ということによろしいでしょうか。

野嶋座長 承認
では、承認されたということで、次は生活交通地域協議会に移ります。